

Génériques: le Gemme conteste le rapport de l'Académie de médecine

Compte Test - 2012-02-29 14:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans son dernier communiqué, le Gemme*, l'association qui réunit les industriels fabricants de médicaments génériques, a dénoncé fortement le récent rapport de l'Académie de médecine sur les génériques. Le Gemme s'est élevé contre un rapport inexact et mal documenté qui va à l'encontre des avis scientifiques européens. Il évoque de très nombreux amalgames, approximations et erreurs scientifiques. L'association affirme que l'Académie de médecine n'a contacté ni les autorités de tutelle, ni les industriels du médicament générique, ni les experts en charge de l'évaluation des médicaments génériques. Les industriels du médicament générique rappellent que les autorités scientifiques européennes ont déjà statué sur la parfaite identité thérapeutique entre les différentes formes pharmaceutiques, comprimé ou gélule, dès lors qu'une bioéquivalence a été démontrée.

Pour rappel, l'Académie de médecine avait estimé dans son rapport que le générique n'est pas la copie conforme de la spécialité princeps, et que celui-ci contient le même principe actif et en même quantité, mais les autres substances entrant dans sa composition (les excipients) peuvent être différentes. *Le Gemme (Générique, même médicament) réunit 9 industriels du médicament générique, représentant 90% des fabricants. Créé en 2002, le Gemme souhaite valoriser l'intérêt médical, économique, social, industriel et politique du médicament générique. Pharmacies.ma - 29 février 2012